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L’influence de La théorie X-bar dansla reformation de la structure formelle dans la
grammaire générative transformationnelle

Résumeé

La linguistique génerative transformationnelle s’est appuyée, depuis sa création, sur des
croquis formels, connus dans la linguistique américaine sous le nom de modéle, qui repose
sur des schemas explicatifs, et qui tirent leur légitimité de la formalisation de la langue.
Chomsky a proposé, a la fin des années soixante-dix, un nouveau modele sous la forme d’un
schema arborescent avec lequel il a expliqué un certain nombre de relations entre les
éléments linguistiques. Ce modele a été appelé la théorie (X- Bar). Cette théorie a participé a
la reformulation de la théorie grammaticale, tant sur le plan des concepts, que sur le plan des
dispositions analytiques.

Mots clés: Théorie X- bar, reformulation, structure formelle, grammaire GT.

Theinfluence of The X-bar theory in the reformation of the formal structurein
transformational generative grammar

Abstract
Transformational generative linguistics has been supported since its inception on formal
sketch, known in American linguistics as the model, based on explanatory diagrams, and
derived their legitimacy from the formalization of the language.
Chomsky proposed, in the late seventies, a new model in the form of a tree diagram with
which he explained a number of relations between linguistic elements. This model was called
the theory (X-Bar). This theory was in the reformulation of the grammatical theory, both
conceptually, and in terms of analytical provisions.

Keywords: X-bar theory, reformulation, formal structure, GT grammar.
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